

Intermot 2018: Yamaha holt mehr aus der YZF-R 125 raus

Yamaha holt aus der YZF-R 125 noch mehr raus und präsentiert auf der Intermot in Köln (3.-7.10.2018) seine Leichtkraftrad-Supersportlerin mit einem komplett neu entwickelten Motor für noch bessere Leistungsentfaltung. Kernstücke sind eine neue Einspritzung und das „Variable Valve Actuation“-System (VVA) für drehzahlabhängige Steuerung der Einlassventile. Die Fahrwerksgeometrie wurde zugunsten eines weicheren und leichteren Handling ebenfalls optimiert

Die neue Aluminiumschwinge ist leichter und kürzer. Neu sind außerdem unter anderem eine Anti-Hopping-Kupplung, ein größerer Elf-Liter-Tank und die Frontverkleidung im Stil der YZRR-M1 mit LED-Doppelscheinwerfer sowie ein breiterer Hinterreifen, neue LCD-Instrumente und ein geänderter Lenker.

Die neue Yamaha YZF-R 125 wird Anfang des Jahres für 4995 Euro plus Nebenkosten in den Handel kommen. Neben den bekannten Farben Schwarz und Blau wird es sie auch in Weiß geben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Yamaha YZF-R 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha YZF-R 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha YZF-R 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha YZF-R 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha



Yamaha YZF-R 125.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Yamaha
